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Abstract (en)
The invention relates to a connecting element, in particular a coupling sleeve (1), for a threaded joint of self-drilling injection anchors (2) or allocated
parts, with an internal thread (8) formed on a cylindrical base surface (cylindrical area a), the injection anchor (2) or the allocated part having a
corresponding external thread (9) formed on a cylindrical base surface, and, to achieve cost-effective producibility and an increased utility value,
proposes that a conically tapering base surface (b) adjoin the cylindrical base surface (area a) of the internal thread (8), on which base surface (b)
the internal thread (8) continues. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verbindungselement, insbesondere Kupplungsmuffe (1), für eine Schraubverbindung von selbstbohrenden Injektionsankern
(2) bzw. zugeordneten Teilen, mit einem auf einer zylindrischen Grundfläche (zylindrischer Bereich a) ausgebildeten Innengewinde (8), wobei der
Injektionsanker (2) bzw. der zugeordnete Teil ein entsprechendes, auf einer zylindrischen Grundfläche ausgebildetes Außengewinde (9) aufweist
und schlägt zur Erzielung einer kostengünstigen Herstellbarkeit und eines erhöhten Gebrauchswertes vor, daß an die zylindrische Grundfläche
(Bereich a) des Innengewindes (8) eine konisch zulaufende Grundfläche (b) anschließt, auf welcher sich das Innengewinde (8) fortsetzt.
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